



'Que bueno que se revelen cosas': Barbosa liga a Mier con ejecución de agentes ministeriales

El gobernador poblano, también de Morena, Miguel Barbosa negó ser el autor de la filtración de la investigación realizada por la UIF a Ignacio Mier, cuando era titular de la dependencia Santiago Nieto Castillo. Durante una conferencia de prensa realizada ayer, el gobernador poblano insto al legislador morenista a aclarar su situación frente a supuestos delitos y lo ligó o lo asoció con el asesinato de tres agentes ministeriales.

<https://drive.google.com/file/d/1UGQvbbJWGi62IPoL34j56M-JMDdluw7n/view>